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 Compte rendu Conseil d’Administration du 18 décembre 2024 

Présents 
Bommenel Alain 

Daligand Yvon 

Dias Jorge 

Gibert Daniel 

 Grégoire Martine 

Panicucci Patrick 

 

Absents excusés 
GUERRINI Philippe  

Gondran Frédéric 

 

Ce conseil d’Administration a été ouvert aux adhérents qui souhaitaient y 

participer. 

Objectifs de la réunion 
 

1. Rencontre avec Monsieur le Maire  

Jo Saura, maire d’Uchaux a souhaité rencontrer chaque président d’association. 

Aussi Jorge le rencontrera très prochainement avec un membre du CA. 

Cette réunion a pour but de définir ce que l’ABU pourrait demander au Maire : 

- Est-ce que le terrain sous les pins sera ré-attribué aux boulistes et si oui 

serait-il possible de procéder à son ré-aménagement ? 

- Si le terrain des pins n’est pas disponible, il faudrait alors procéder à la 

remise en état du nouveau terrain près de la station d’épuration ! 

Concernant les locaux disponibles il y en a un qui nous intéresse. Ce serait celui 

de l’actuel local poterie – à suivre 

2. Préparation du repas de fin d’année le 18 janvier 2025 

Nous optons pour que ce repas soit préparé par un traiteur. Nous partons sur un 

prix de 35 euros par personne. Comme chaque année, l’ABU participera à 

hauteur de 10 à 15 euros par adhérent, ce qui reviendrait pour les adhérents à 

un prix de 20 à 25 euros. 
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Les boissons et le fromage sont offerts par l’association. 

Il y a déjà 2 propositions de traiteurs : 

1 proposé par Philippe du Palais des vins à Orange 

2 proposé par Fred 

Yvon contacte à nouveau la boucherie de Piolenc  

Jorge ira chez côté Sud pour savoir s’ils peuvent faire une proposition 

Christian se renseigne auprès de Monsieur Lurmin traiteur 

Nous attendons les réponses pour cette fin de semaine. 

IMPORTANT : pour ceux ou celles qui ne l’ont pas encore fait, il faudrait nous faire 

part de votre présence à ce repas. Martine enverra un nouveau message de 

rappel à ce sujet. 

 

 
 

Fin de la réunion 


